

ながはま 見聞録

Nagahama Hotnews

このコーナーは、長浜の見どころ、市民の皆さんの活動の様子やまちで見かけたほっとな話題を紹介し、あなたが知っている旬の話題などがあれば、市民広報課（☎65-6504）までお知らせください。

長浜市公式 SNS

- 長浜の催しや風景など、自慢の一枚をInstagramに投稿してください。長浜市公式Instagramアカウント「#みんなのちよびっく」で紹介し、詳しくは市ホームページをご覧ください。
- 見聞録のイベントは市公式Facebookページでもさらに詳しくみることができます。



▲市ホームページ



▲ほっとにゆ〜す

12月15日(土) 湖北の夜を彩るイルミネーション

湖北支所西公園で、「湖北イルミの広場」のイルミネーションの点灯式が行われました。

今回のテーマは「エンジェル」で、湖北中学校の3年生らが中心となって製作した天使の羽がモチーフのイルミネーションなど、約25万個のLEDランプを使い湖北の夜を彩りました。主催する「こほく地域づくり協議会」は、「様々な世代が地域に関わることができる冬の大切なイベントです。」と話していました。



12月16日(日) よし葺き体験を通して伝統文化を学びました

浅井歴史民俗資料館で「古民家でよし葺き体験」親子教室が開催されました。

茅葺屋根の建物や、よし葺きなどに使用する道具などについて学んだ後、実際に会場の敷地内にある古民家の屋根を使って、新しい葺を差し込みする体験作業が行われました。

初めての体験に悪戦苦闘しながらも、家族で協力しながら慎重に作業を進めていきました。

12月18日(火) まちを彩る景観広告

今年度の「長浜景観広告賞」が決定し、市役所で表彰式が行われました。

今回は応募された22点の中から、大賞作品1点と入賞作品4点が選ばれました。

大賞は「長浜まちなかのシンボルにふさわしい風格があり、市民に親しまれる存在となっている」として黒壁ガラス館の正面扉が選ばれました。



12月21日(金) ロープが繋ぐチームワーク

長浜バイオ大学ドームで、チャレンジ・ザ・ロープジャンプ大会がありました。

市内各小学校から6年生の代表が参加し、3分間2セットのロープジャンプの回数の合計を競いました。

各小学校、掛け声や手拍子など、それぞれのタイミングの取り方で、普段の練習の成果を発揮し、素晴らしいチームワークを披露しました。



1月6日(日) 災害・火災のない一年を願って

消防出初式が、浅井支所駐車場で行われました。

浅井中学校吹奏楽部の演奏の中、分列行進が行われ、市内の各分団の団員や、企業の自衛消防隊員ら合わせて約600人と車両18台が参加しました。

式では、山崎重男団長による訓示の後、訓示服装・車両点検などに続いて消防車両7台による一斉放水が行われました。



1月10日(木) 長浜盆梅展が開幕しました

慶雲館で第68回長浜盆梅展の開場式が行われました。

昭和27年から始まったこの盆梅展は、歴史・規模ともに「日本一の盆梅展」として親しまれています。

今年は、京都造形芸術大学のプロジェクトチームが手掛ける展示や、昨年引き続き水盤に映る盆梅、大阪天満宮「てんま天神梅まつり」との共演など見所がいっぱいです。

長浜盆梅展は3月10日まで行われています。

1月13日(日) 新成人、決意新たに

長浜ロイヤルホテル、木之本スティックホールの2会場で新成人を祝う集いが開催され、1,117人が参加しました。

オープニングでは、今年新成人で東京藝術大学で声楽を学ぶ、上田楽々さんと、プロのソプラノ歌手の脇坂法子さんが歌を披露し、新成人の門出を祝いました。

また、長浜会場では近藤史弥さん・西川亜沙美さん、伊香会場では小滝心平さん、横田瑛希さんが誓いの言葉を読み上げ、成人としての決意を述べました。

